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PREGUNTA ESCRITA P-3791/08
de Filip Kaczmarek (PPE-DE)
al Consejo

Asunto: Levantamiento de las sanciones diplomáticas a Cuba

El 19 de junio pasado, el Consejo Europeo levantó las sanciones diplomáticas a Cuba. Fidel Castro 
acogió esta noticia con las palabras siguientes: «Quiero expresar mi más profundo desprecio por la 
enorme hipocresía de esta decisión» en referencia a la petición de liberación de presos políticos que, 
según él, son traidores a sueldo del imperialismo.

Habida cuenta de esto, ¿podría el Consejo indicar qué ha cambiado en Cuba desde 2003? ¿Han 
desaparecido las razones que habían llevado a imponer sanciones? ¿Existen pruebas de una mejora 
de la situación de los derechos humanos y ciudadanos? ¿Por qué el Consejo Europeo no ha tenido 
en cuenta la opinión de la oposición cubana, contraria al levantamiento de las sanciones? ¿Cuándo 
cree el Consejo que los galardonados con el premio Sájarov podrán venir a recoger su premio?


